

Hochschulen | 03.06.2024 | Nr. 159/24

Wiebke Zweig: Starkes Zeichen für die Hochschulen in Schleswig-Holstein

Zu den heute veröffentlichen Zahlen zum Fördefonds für die Hochschulen durch das Ministerium für Allgemeine und Berufliche Bildung, Wissenschaft, Forschung und Kultur erklärt die Sprecherin für Wissenschaft und Forschung Wiebke Zweig:

"Innovative Projekte erhalten 700.000 Euro aus dem neuen Förderfonds des Landes. Mithilfe dieser starken Anschubfinanzierung unterstützen wir 14 Projekte bei der Beantragung von Drittmitteln. Damit werden der Standort und die Wettbewerbsfähigkeit in Schleswig-Holstein weiter gestärkt. Insgesamt wurden 112 Projekt-Anträge für den neuen Open-Topic-Drittmittelfonds des Wissenschafts- und Forschungsministeriums eingereicht. Ich begrüße die große Resonanz der Hochschulen und freue mich, über dieses starke Zeichen in Zeiten großer finanzieller Herausforderungen", so Zweig.